

CALOR EXTREMO CON NUEVOS RÉCORDS DE TEMPERATURA

1

¿Qué es un record de temperatura máxima diaria?

Es la temperatura máxima más alta del que se tiene registro para una fecha en particular.

2

¿ En que fecha y en cuantas estaciones meteorológicas se batieron el récord de temperatura?.

Durante el intenso calor de los últimos dos días (28 y 29), las temperaturas máximas oscilaron entre 35 y 43 °C, con sensaciones térmicas muy superiores a los 40 °C.

28/10/2019 en **15** estaciones

29/10/2019 en **15** estaciones



De las 20 estaciones meteorológicas convencionales, 15 rompieron su récord de temperatura máxima diaria en los últimos dos días.

Como dato resaltante, también podemos citar que no se rompieron records históricos de temperatura máxima absoluta, pero si se igualaron, como el caso de la localidad de San Estanislao, en San Pedro del Ycuamandiyú, ayer 29 de octubre de 2019, igualó el récord de temperatura máxima absoluta, la cual es de 40 °C (2014).

En cuanto a las temperaturas mínimas, los valores fueron sumamente altos, especialmente el día de hoy 30 de octubre, en donde los valores estuvieron muy encima de las temperaturas mínimas históricas mas altas para la fecha, observándose ese comportamiento en 18 localidades del país.

OCTUBRE 2019